



Une journée à Coriobona

publié le 19/05/2022

Descriptif :

Le lundi 9 mai 2022, les latinistes de 4ème et 3ème du collège sont allés au village gaulois reconstitué de Coriobona, à Esse, non loin de Confolens.

Une journée à Coriobona



Le lundi 9 mai 2022, les latinistes de 4ème et 3ème du collège sont allés au village gaulois reconstitué de Coriobona, à Esse, non loin de Confolens.



Ils ont été accueillis par trois Gaulois, un guerrier et deux femmes. Ils se sont réunis dans l'hémicycle pour parler du rang de tous les habitants du village. Puis ils ont été séparés en deux groupes et ont visité le village. Les Gaulois

présents leur ont expliqué les différent métiers : le forgeron, le potier, le vannier (celui qui fait des paniers en osier), l'agriculteur, le frappeur...



Ils ont ensuite mangé. Chaque élève a ensuite participé à deux ateliers. L'initiation à la poterie consistait à fabriquer un gobelet de deux manières différentes, en creusant un trou dans l'argile, ou en montant niveau par niveau.



L'atelier combat consistait à se battre avec une javeline (petit javelot) et un bouclier. Les élèves ont fait plusieurs jeux : un contre un, deux contre deux...et finalement tous contre le guerrier gaulois, sans oublier la technique de défense de la « formation tortue » qui consiste à se regrouper à former une carapace de boucliers.



Quelques réactions d'élèves :

« Je trouve que la sortie était bien. Ce que j'ai préféré, c'est la forge (comment on fabriquait les épées, boucliers, pièces, les outils du forgeron...). J'ai aussi beaucoup aimé l'atelier combat (on a appris à se mettre en position de défense, à attaquer avec une lance...) »

« Ce que j'ai le moins aimé, ce sont les toilettes sèches. »

« La sortie était plutôt bien. La visite du village était intéressante, les activités de l'après-midi sympas à faire, comme le combat. Je trouve que le village est super bien reconstitué, en pleine nature. Les animateurs nous ont très bien expliqué. »

« J'ai beaucoup aimé cette sortie mais la partie que j'ai préférée, c'était l'atelier combat : j'ai trouvé ça génial ! Si la sortie était à refaire, je la referais sans hésiter. Je recommande ce village ! »

« J'ai trouvé la sortie intéressante. Les ateliers proposés étaient bien mais moi, j'ai préféré la poterie. Les personnes qui nous ont fait visiter sont très accueillantes, on voit qu'elles aiment ce qu'elles font. »



